

# 児童発達支援・放課後等ディサービス

## みんなで笑顔 木のおうち(井上)

### 【 土曜日の活動 】

土曜日にミニ運動会をしました。少人数の活動なので、チームができるほどではありませんでしたが、みんなで楽しく過ごし、お友達同士の関わりが持てたらいいなと思いました。

「玉入れ」では、箱を低い位置に設定して、みんな玉を入れることができました。数字を数えることができるお友達と入った数も数えました。「綱渡りジャンケン」は、お友達同士でジャンケンをしました。負けて怒ってしまうこともありましたが、それもよい経験です。最後は勝って、気分も晴れていきました。「雪だるまづくりリレー」では、みんなで交代しながら、雪だるまにパーツを貼っていました。殺風景だった雪だるまに帽子やマフラーをつけて、かわいい雪だるまをみんなで完成させました。

天気も不安定な冬は室内での活動が多いですが、お友達と関わりながら、いろいろな経験ができたらよいなと思います。



### 【 製作活動のご紹介 】

節分の製作では、羊毛フェルトを使った鬼づくりをしました。赤や青だけでなく、色とりどりのフェルトから顔の色を決め、目、角、口、牙を貼り、髪の毛は手で裂いたり、はさみで切ったりしてくっつけました。髪の毛から作り始める子、「鬼、かわいい」「角は、一つにする」と話しながら作る子、一つひとつみんな違う、柔らかくあたたかい感触の鬼が完成しました。

鬼の次は、手袋の製作が始まりました。「やってみたいな」「楽しい、面白い」「できた！」を大切に、これからも製作活動を進めていきたいと思います。



## みんなで笑顔 木のおうち2つ!(太田)

### 【 ストラックアウト 】

土曜日の活動で、ストラックアウトをしました。子どもたちがストラックアウトを知っているか少し不安でしたが、朝の会で話をすると、「知っとる！ 当てるやつやろ！」と答えてくれた子もいました。

実際にやってみると、子どもたち全員、パネルに向かってボールを投げることができました。「体を動かすこと」が支援目標となっている子も、力強く投げていました。中には、5、6枚パネルを倒せた子も…！ なかなか当たらなくても、みんな一生懸命ボールを投げていました。結果の集計では、小学生の子が1回目と2回目の点数の足し算をしてくれ、全員分の結果を出してくれました。

今回の活動で、楽しんで体を動かすことができました。また、子どもたちにとってわかりやすく、安心して楽しめる活動を考えていこうと思います😊



### 【 ナイスショット！ 】

みんなでゴルフをしました。はじめに、サンバイザーを作りました。みんなそれぞれにデザインしたサンバイザー、気に入ってお家に帰るまでつけていた子もいました😊

出来上がったサンバイザーをつけて、クラブを持ち、構えている子どもたちがとても勇ましかったです！一人5回ずつ打ち、徐々にコツをつかんでゴールに入れられる子もいました。

力の加減が難しいゴルフでしたが、子どもたちが一生懸命打っていた一球一球がすべてナイスショット！でした。次はゴルフに似たゲートボールもみんなでしてみたいです！

